



La CHS firma convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Santiago Pontones

16.mayo.2025.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea y el alcalde de Santiago Pontones, Antonio Rodríguez García, han firmado un convenio de colaboración entre ambas administraciones.

El acuerdo conlleva diversas actuaciones de conservación y mantenimiento ordinaria de cauces en el término municipal de Santiago Pontones, tanto en los tramos urbanos como en los periurbanos (de competencia municipal).

Esta firma significa una cooperación más estrecha entre la CHS y el Consistorio para poder hacer las actuaciones que el Ayuntamiento considere necesarias dentro del dominio público hidráulico de una forma más ágil. Cabe señalar que la duración del acuerdo es para los próximos cuatro años.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un clima de colaboración entre ambas administraciones.